

nach8



Beschützer in der Nacht

Beschützer in der nAcht - Was sind eigentlich Kivelinge?

Civis civis civibus!

Das ein Schlachtruf, der vielleicht schon im 14. Jahrhundert gerufen wurde. Bei Kämpfen zwischen dem Grafen von Tecklenburg und dem Bischof von Münster mussten zur Verteidigung als letztes Aufgebot die jungen, unverheirateten Jugendlichen der Stadt auf die Wälle gerufen werden.

Ob die sogenannten Kivelinge die Eroberung der Festung Lingen verhindern konnten, was es mit ihrem Namen auf sich hat und was sie heute machen, erfahrt ihr, wenn uns die jungen Männer in einem historischen Spectaculum durch ihre/unsere Stadt führen!

Die Teilnahme an der nAcht ist kostenlos. Wir bitten um Anmeldung bei Andrea Menger bis zum 05.10. Die Veranstaltung findet selbstverständlich unter Berücksichtigung der geltenden Corona-Verordnungen statt.

Do, 08.10.2020 | 20:00 Uhr

Treffpunkt: am Historischen Rathaus | Am Markt 15 |
49808 Lingen.



Bild: Fabian Zuchiatti

Weitere Infos

Instagram: #nachtinlingen

www.nachtinlingen.de

a.menger@kjb-emsland-sued.de